



Bolsa de Cereales de Córdoba

**NÓMINA DE COMISIÓN DIRECTIVA DE LA
BOLSA DE CEREALES DE CÓRDOBA Y
CÁMARA DE CEREALES Y AFINES DE CÓRDOBA TRIBUNAL ARBITRAL
2006-2007**

ERARDO GALLO FUE ELEGIDO PRESIDENTE POR UN NUEVO PERIODO

El contador Erardo Gallo, representante de los Acopiadores de Granos, fue elegido presidente de la Bolsa de Cereales de Córdoba, por un nuevo período. El contador Juan Carlos Martínez es el vicepresidente. Sus designaciones se produjeron durante la asamblea anual de la institución, que se realizó esta semana.

El contador Gallo representa al sector de los Acopiadores de Granos de Córdoba en la Bolsa. El contador Martínez representa a la Asociación de Cooperativas Argentinas.

Los cargos directivos quedaron así conformados:

Presidente:	Cr. Erardo Gallo.
Vicepresidente:	Cr. Juan Carlos Martínez.
Secretario:	Sr. Juan H. Maglione.
Prosecretario:	Sr. Oscar Dean.
Tesorero:	Sr. Hugo Alberto Liarte.
Protesorero:	Sr. Raúl Faucher.
Miembros Titulares:	Dra. Ana María Giannuzzo. Sr. Pablo Frankel. Sr. Rubén Piovano. Sr. Mario García. Sr. Hermes Passerini. Cr. Omar Gazzoni.
Miembros Suplentes:	Sr. Juan Carlos Giraudo. Cr. Juan Carlos Pérez. Sr. Rubén Bergero. Sr. Salvador Chiafitella. Lic. Fernando González. Sr. Juan Carlos Suárez. Lic. Ricardo Saenz. Sr. Juan José Barreneche. Ing. Ernesto Abella. Arq. Juan M. Buteler. Sr. Roberto Culasso. Sr. Jorge Basélica.
Comisión Revisora de Cuentas	
Miembros Titulares	Sr. Evaristo Teumaco. Cr. Miguel Busquets. Cr. Raúl A. Picco.
Miembros Suplentes:	Sr. Daniel Ferro. Lic. Daniel Germán Giuliano.

